



コロンボ日本人学校だより

# アーユポーアン

(ආයුචෝචන. こんにちは)



令和3(2021)年2月3日(水)発行

## 学校が再開しました!!

校長 大森 伸

早いもので、令和3年も2月に入りました。

3学期は、新型コロナの影響でオンライン授業でのスタートになりました。1月25日から3日間試験登校日を設け、登校したのはN.J君のみでしたが、一人でも元気に勉強する姿や遊ぶ姿を見て、これならば学校を再開しても大丈夫と判断し、29日より学校を再開しました。当然のことながら、新型コロナウイルスの感染予防対策をしっかり行い、子供たちが安全に登校できる体制を整えての上です。

3学期になってから、文科省のコンピュータ整備支援事業で購入したiPad16台(児童生徒用10台、教師用6台)を駆使し、オンライン授業の他、Grow Up TimeやIAでも活用しています。当然教師全員がiPadを使いこなせるわけではないので、以前からiPadを使用している教師2名が講師となって、教師向けのiPad講座を数回行った結果、今までiPadを触ったこともない教師でも、iPadの基本的な機能だけでなく便利な機能も使えるようになり、それぞれが授業で使えるようになりました。あとは、子供たちが全員登校し、一人1台iPadを持ち、対面授業でも子供と教師の双方向での活用ができるようになって、学習効果がより向上するようになればと思っています。

2月15日には、ローカルの学校もほとんど再開されるとのことですので、この頃には新型コロナの感染が少しは収まって、現在コロンボにいる児童4名全員が登校できればと思っています。



iPad講習の様子



一人でも頑張るぞ!!

## 2月の主な行事予定

|        |                      |        |                                |
|--------|----------------------|--------|--------------------------------|
| 1日(月)  | 全校朝会 校内研修日<br>授業料納入日 | 17日(水) | プラザ清掃 校舎消毒日<br>職員会議            |
| 2日(火)  | 授業料納入日 お別れ式          | 18日(木) | 委員会活動日 IA授業                    |
| 3日(水)  | プラザ清掃 校舎消毒日<br>IA授業  | 19日(金) | 体験授業・入学説明会                     |
| 4日(木)  | 独立記念日                | 22日(月) | 本部運営委員会 校内研修日                  |
| 8日(月)  | 委員会活動日 校内研修日         | 23日(火) | なわとびチャンピオン大会<br>群読発表会 安全点検日    |
| 10日(水) | プラザ清掃 校舎消毒日<br>職員会議  | 24日(水) | プラザ清掃 卒業式練習<br>オンラインコンサート 分掌部会 |
| 11日(木) | IA授業                 | 25日(木) | IA授業 卒業式練習<br>校舎消毒日 学校運営委員会    |
| 15日(月) | 校内研修日                | 26日(金) | POYA DAY                       |
| 16日(火) | 企画委員会                |        |                                |

当面6時間授業と7時間授業の併用で行いますので、ご承知おきください。

## お別れ式がありました🐱

新型コロナの影響で、昨年春から日本に一時帰国していたE.Y君とE.K君兄弟が、1月末をもって、現在通っている小学校へ転校することになりました。

今までは、こちらに戻ってくる機会を探っていたため、本校と日本の小学校の両方に籍を置いていましたが、Y君が日本の中学校に進学することが決まったため、本校を退学し、二重学籍を解消することになりました。

2人は今年度一度も登校する機会はありませんでしたが、5月末まではオンライン授業を受け、12月に行われたJフェスにも参加してくれました。

2月2日に全校児童8人全員がオンラインでつながり、お別れ式を行い、Y君とK君にお別れと激励の言葉を贈りました。

日本の学校でも、2人の持ち味を活かして、学校生活を充実させてください。元気でね👏

6年 E.Y君 5年 E.K君



横浜市立T小学校へ転出



## IA授業がスタートしました!!

今年度は、かなり遅れて1月14日から始まりました。教師6名中すでに2名が授業を終えましたが、今回はオンライン授業で行っているため、たくさんの方にもご参観いただこうとオンライン公開授業で一般の方にもご参観いただいています。

今週のIAからは、子供たちも登校しているので、対面とオンラインを合わせた授業になるので、どのようになるか楽しみです。

もし、興味のある方がいらっしゃいましたら、先月、日本人会会報でチラシを送らせてもらいましたので、それをご覧いただき、担当までご連絡ください。

IA授業は、2月3日、11日、18日、25日の4回あります。



ゲストティーチャーを招いて防災学習



スリランカの楽器も登場した音楽の学習

## 特別オンラインコンサートのご案内

2月24日(水)13時(14時終了予定)から、パリで活躍している日本人ピアニストによる特別オンラインコンサートを開催します。

詳細については、後日、日本人会会報で案内を配信しますので、興味のある方は、案内をご覧の上、担当までご連絡ください。